

El Pádel Femenino aún tiene mucho más que decir

Escrito por MaratDem

Martes, 24 de Septiembre de 2013 16:15 - Actualizado Martes, 24 de Septiembre de 2013 16:37

1er Encuentro
federación
pádel
c. valenciana
Femenino

SÁBADO 14 SEPTIEMBRE

en
TUEMPO K7

Inscripción 18 €/pers

PACK DE BIENVENIDA
Camiseta + Botella de vino Murviedro,
+ Crema Solar Nivea + Producto Sesderma

Y ADEMÁS, TAMBIÉN INCLUIDO...
*Bebida durante la competición
*Anisaco, Comida (paella gigante) y merienda/caena
*Sala de Fisio
*Ludoteca y zona de juegos (hinchable, etc)
para los más pequeños...

3 fases de competición (mínimo de 6 partidos por pareja)

ABIERTO A JUGADORAS CON Y SIN LICENCIA
*Las jugadoras sin licencia recibirán como regalo extra
con la inscripción la licencia recreativa 2013
válida hasta el 31 de diciembre (seguro incluido).
*Todos los niveles. ESPECIALMENTE
NIVELES MEDIO E INICIACIÓN

Y MÁS... SORTEO DE:
*1 Cartera Weekend de Pádel (valorada en 450€)
*2 palas Head Zephyr
*Paquete equipación femenina de la Selección
de la C. Valenciana (bola y equipación)
*Paquete ropa femenina DropShot
*Sorteo de productos de Federica
*4 lotes Gama productos Sesderma (valor lote 90€aprox.)

WEEK END COMPLEMENTOS
MURVIEDRO BODEGAS
sesderma 25 años listening to your skin

GENERALITAT VALENCIANA
AJUNTAMENT DE VALÈNCIA
DROPSHOT
Lunjardin
HEAD PELOTA OFICIAL
NIVEA
Cura Jugón
AQUARIUS

Inscripciones en padelcv.com Fecha tope Martes 10, a las 17:00 h

El pasado sábado 14 de septiembre de 2013 se celebró en las instalaciones de Tu Tempo K7 “la 1ª Jornadas Femenina de Pádel” organizada por la [Federación de Pádel de la Comunidad Valenciana](#). Doscientas cuarenta mujeres reunidas en un evento con un motivo común: jugar al pádel en un entorno atractivo para todas ellas.

¿Una jornada femenina de pádel? ¿Para qué hacer distinción entre hombres y mujeres en la práctica de este gran deporte? Ciertamente, responder a, sobre todo esta segunda pregunta es realmente importante para dotar unas condiciones para que las mujeres jueguen al pádel, cada vez sean más las practicantes de este gran deporte y obtengan los beneficios que de ello se derivan.

Diversos estudios nos muestran que, mientras que los hombres practican deporte “por diversión y pasar el tiempo”, “Porque le gusta el deporte”, “por realizar una actividad competitiva”, “por mantener y mejorar la salud” y “por evadirse de otros problemas”; las mujeres mayoritariamente lo hacen por “encontrarse con amigos”, “por mantener la línea”, “para relacionarse con iguales” o “por divertirse junto a otros”. Es decir, hombres y mujeres (en general) no practicamos deporte por los mismos motivos y, por tanto, las condiciones para jugar al pádel, no deberían ser exactamente las mismas. Es importante, por tanto, conocer ambas características para dar, a cada colectivo, aquello que “realmente quiere”.

El Pádel Femenino aún tiene mucho más que decir

Escrito por MaratDem

Martes, 24 de Septiembre de 2013 16:15 - Actualizado Martes, 24 de Septiembre de 2013 16:37



~~El pádel femenino aún tiene mucho más que decir. En este momento, el deporte de raqueta está experimentando un crecimiento exponencial en España, y el femenino no es una excepción. Cada vez más mujeres están descubriendo el pádel como una actividad deportiva divertida y saludable. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer para promoverlo y hacerlo más accesible para todas las jugadoras. Es necesario crear más espacios de práctica, mejorar la formación de las jugadoras y fomentar la participación de las jugadoras en eventos y competiciones. Solo así podremos hacer que el pádel femenino sea un deporte realmente competitivo y atractivo.~~



~~El pádel femenino aún tiene mucho más que decir. En este momento, el deporte de raqueta está experimentando un crecimiento exponencial en España, y el femenino no es una excepción. Cada vez más mujeres están descubriendo el pádel como una actividad deportiva divertida y saludable. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer para promoverlo y hacerlo más accesible para todas las jugadoras. Es necesario crear más espacios de práctica, mejorar la formación de las jugadoras y fomentar la participación de las jugadoras en eventos y competiciones. Solo así podremos hacer que el pádel femenino sea un deporte realmente competitivo y atractivo.~~



~~El pádel femenino aún tiene mucho más que decir. En este momento, el deporte de raqueta está experimentando un crecimiento exponencial en España, y el femenino no es una excepción. Cada vez más mujeres están descubriendo el pádel como una actividad deportiva divertida y saludable. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer para promoverlo y hacerlo más accesible para todas las jugadoras. Es necesario crear más espacios de práctica, mejorar la formación de las jugadoras y fomentar la participación de las jugadoras en eventos y competiciones. Solo así podremos hacer que el pádel femenino sea un deporte realmente competitivo y atractivo.~~

[Detalles del artículo: El pádel femenino aún tiene mucho más que decir de la Federación de Pádel de la](#)